



AYUNTAMIENTO
DE FUENTE LA LANCHA



SECRETARIA DE ESTADO DE IGUALDAD Y CONTRA
LA VIOLENCIA DE GENERO



CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO FINANCIADA CON LOS FONDOS DEL MINISTERIO DE IGUALDAD, PACTO DE ESTADO 2020

El Ayuntamiento de Fuente la Lancha pretende continuar en la lucha contra la gran lacra social que supone la violencia de género, lanzando la campaña “SOMOS EL GRITO DE LAS QUE YA NO TIENEN VOZ”, con el objetivo de sensibilizar y concienciar en la intolerancia ante el maltrato a la mujer a toda la ciudadanía, implicándola individual y colectivamente en el logro de una sociedad libre de violencia de género y en el apoyo a las mujeres que la sufren.

Es de resaltar la importancia de estas campañas institucionales para ayudar, animar e impulsar a las víctimas de la violencia machista a pedir ayuda y a denunciar, demostrándoles que la sociedad está a su lado, porque la unión hace la fuerza, y a la vez para construir entre todos un clima social de tolerancia cero ante la expresión más dramática de desigualdad que aún persiste en nuestros días.

Con tal motivo, el Ayuntamiento de Fuente la Lancha ha confeccionado el siguiente material, para su entrega al colectivo de mujeres de la localidad, mayores de 18 años: Delantales en color negro serigrafiados en blanco con el lema “SOMOS EL GRITO DE LAS QUE YA NO TIENEN VOZ”, cuya adquisición ha sido financiada íntegramente en la cantidad de 1.063,18 euros con cargo a los fondos recibidos del Ministerio de Igualdad, Pacto de Estado Contra la Violencia de Género 2020.

La entrega se llevará a cabo en el día de hoy de forma individualizada en los domicilios de las destinatarias.

Fuente la Lancha 29 de junio de 2021

